

Bettina Houben, Mathias-Schleiden-Str.4, 50735 Köln

Grußwort zur Mitgliederversammlung der Liberalen Senioren NRW am 29.Oktober 2021 in Düsseldorf

Meine Damen und Herren, lieber Herr Conrads Hassel,

sehr gerne sende ich Ihnen ein Grußwort zu Ihrer Mitgliederversammlung in diesem Jahr. Wie schön, dass sie sich in einer Präsenzveranstaltung treffen können!

Herr Conrads Hassel und ich treffen uns bei den Landesvorstandssitzungen der FDP, hier sind wir beide als Vorsitzende der Vorfeldorganisationen kooptiert. Wir sprechen Menschen an, die sich der politischen Idee der individuellen Freiheit und des selbstbestimmten Lebens verbunden fühlen, die aber nicht oder noch nicht Mitglied der FDP sind oder werden wollen.

Ich denke, dass unsere Kooptation eine gute Entscheidung des Landesvorstandes ist, tragen wir doch mit unseren Beiträgen dazu bei, dass weitere Aspekte in die Diskussionen einfließen.

Wir leben jetzt gerade in spannenden Zeiten, die Koalitionsverhandlungen in Berlin, wie geht es in Düsseldorf weiter, wie entwickelt sich die Corona-Lage.

Und, wie immer – nach der Wahl ist vor der Wahl!

Die Landtagswahl im Mai nächsten Jahres wirft ja schon ihre Schatten voraus, das Wahlprogramm will diskutiert und beschlossen werden. Und da liegt eine wichtige Aufgabe der Vorfeldorganisationen wie die Liberalen Frauen und die Liberalen Senioren.

Unser Input ergänzt das Wahlprogramm konstruktiv, unsere Forderungen verbreitern die Inhalte der FDP. Das macht es den Wählern leichter, die FDP zu wählen. Es gibt zudem eine umfassendere Grundlage für eine gute Politik, die den Menschen, ihren Wünschen, ihren Zielen, ihren Träumen, ihren Fähigkeiten den Freiraum gibt, ein gutes Leben zu führen.

Ich wünsche Ihrer Mitgliederversammlung einen guten Verlauf und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit und grüße herzlich

Bettina Houben
Vorsitzende Liberale Frauen NRW